

ES LÍDER EN ANÁLISIS MEDIOAMBIENTAL EN ESPAÑA

Eurofins Iproma inaugura en Castelló su laboratorio central

► La compañía ha invertido más de siete millones de euros en la sede, de 5.200 m²

N. M.
 nmartinez@epmediterraneo.com
 CASTELLÓN

Eurofins Iproma, empresa líder en análisis medioambiental en España, inauguró ayer oficialmente su nuevo laboratorio central en Castellón, el más grande y avanzado de España para muestras medioambientales. El acto de inauguración contó con la participación de líderes europeos de la compañía como Yvoine Rémy, senior vicepresident Environment Testing Europe; y Mehdi Batel, regional business Line Leader Environment Testing France, Spain, Portugal, Switzerland (Romandy), Materials & Engineering Science.

No faltaron autoridades como la alcaldesa de Castelló, Amparo Marco; el secretario autonómico Enric Nomdedeu; el director general de Calidad y Educación ambiental, Joan Piquer; y el vicerrector de la UJI David Cabedo.



Directivos europeos del grupo y autoridades política asistieron al evento.

Durante el evento, los invitados conocieron de primera mano las instalaciones a través de visitas privadas en grupos reducidos. Y asistieron a la ceremonia de descubrimiento de una placa conmemorativa, así como la proyección de un vídeo corporativo.

Con una inversión de 7 millones de euros, el laboratorio, diseñado según los principios LEAN,

tiene una superficie construida de más de 5.200 m² en una parcela de 9.600 m². La apertura del laboratorio generará 50 nuevos empleos y consolidará los 200 existentes, contribuyendo al crecimiento económico. La capacidad productiva se amplía sobre todo en aguas residuales, aguas regeneradas y agua de consumo, y se crea una unidad de análisis de suelos. ≡

MEDITERRÁNEO